

J'avais appris à apprécier les travaux de vos frères de Québec, parmi lesquels j'ai passé mes vingt premières années de sacerdoce.

Aujourd'hui que je vous ai vus perséverer pendant dix-sept ans, j'ai la ferme confiance que non seulement vous maintiendrez ces beaux commencements mais que vos successeurs conserveront l'admirable esprit de cette société.

J'ai éprouvé beaucoup de consolations au milieu de vous, et je prends cette occasion de vous remercier pour la docilité que vous avez montrée aux avis que je vous donnais si volontiers parceque vous paraissiez les apprécier.

S'il plait à Dieu, je continuerai à m'édifier chaque dimanche en votre compagnie sous l'œil de St Vincent de Paul.

— 000 —

Poésie de C. A. Gauvreau, Ecr, dédiée à Son Excellence.

*A Mgr Edmond Langevin, Vicaire Général et Protonotaire  
Apostolique ad instar, à l'occasion de son installation par  
Son Eminence le Cardinal Taschereau.*

O Prêtre vénéré, elle n'est pas tardive  
La Couronne qu'hier la main du Cardinal,  
Sublime expression de joie admirative !—  
Déposa sur ton front où ta vieillesse arrive,  
Ce front que l'on admire, auguste et virginal.

## II

L'Immortel Léon XIII, architecte sublime,  
Cet ouvrier divin, ce sculpteur inspiré,  
Avait déjà compris ton œuvre qu'il estime  
A sa juste valeur, ton œuvre magnanime  
Fait de charité, d'espoir, d'amour sacré.

## III

Et parmi les trésors dont sa main paternelle  
Dispose avec largesse autant qu'avec amour—  
Parmi les titres d'or et la pourpre éternelle,  
Les fleurons de noblesse illustre et solennelle  
Parmi la Garde-Noble, au milieu de sa Cour.